
 

様式２ 

学 校 評 議 員 会 議 録 

開催日時  令和２年６月８日(月) 18時00分 ～ 19時15分 

会  場  北海道南幌高等学校 会議室 

出席者数  学校評議員 ５名  学校側 ６名 

出席者名 

 青 木 義 春 

 川 上 裕 一 

 田 中 ミカヱ 

 西 川 志津子 

 林   郁 雄 

 矢 橋 佳 之(校 長) 

 青 島 正 樹(教 頭)  

 宮 本 理 絵(事務長) 

 上 津 隆 路(教務部長) 

 大 澤 信 哉(生徒指導部長) 

 川 上 美知代(進路指導部長) 

校長が意見を求めた事項 学 校 評 議 員 の 意 見  等 

    

学校概況及び課題解決に向けた取組

について 

 

１ 新型コロナ感染防止による休校対応及び時代の変

化に対応した取組について 

 （１）新型コロナによって、時代が急速に変化して

いる。負の側面ばかりでなく、この状況によっ

て気づかされた側面もある。イレギュラーな年

だからこそ、小回りがきく南幌高校の特性を生

かした取組をお願いしたい。 

 

２ 就職指導について 

 （１）この状況下においても、これから社会に出る

子供たちが、希望をもてる取組をお願いしたい 

 

３ 不登校生徒の対応について 

 （１）登校への一歩となるきっかけづくり等、引き

続き、個々に応じた温かい見守り、取組をお願

いしたい 

 

４ 学校と関係機関との連携、活発な意見交換の推進

について 

 （１）学校評議員とＰＴＡとの連携や、教職員との

ラフな意見交換の場を検討いただきたい 

 

  上記のとおり会議を開催した。 

                                令和２年６月９日 

                                      北海道南幌高等学校長  矢 橋 佳 之 

  ※ 別の書式により意見聴取の内容を整理している場合は、それを添付し保管すること。 

  ※ 配付資料等を添付し保管すること。 


